
Pièces 4 Pièces

Superficie 95 m²

Référence 202327

Prix 469 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement à vendre (06800)
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Centre  ville  de  cagnes-sur-mer,  venez  découvrir  cet  appartement  4  pièces  de

95m2,  rénové  avec  goût  et  prestations  haut  de  gamme,  dans  un  immeuble

récemment ravalé. Il n'y a plus qu'à poser ses valises ! L'appartement a été rénové

en  totalité  :  électricité,  plomberie,  climatisation,  domotique,  tout  est  neuf.  Il  se

compose comme suit : une entrée avec placards, une vaste pièce principale avec

cuisine  entièrement  équipée,  une  terrasse,  une  suite  parentale  avec  salle  de

douche  et  coin  bureau,  2  chambres,  une  salle  de  bain  avec  wc,  et  un  wc

indépendant. Appartement et localisation idéales pour une ...

Located  in  cagnes  sur  mer,  in  the  lively  district  of  le  béal,  discover  this  4-room

apartment  of  95m2,  renovated  with  taste  and  high-end  services,  in  a  recently

renovated building. All  you have to do is put down your suitcases! The apartment

has  been  completely  renovated:  electricity,  plumbing,  air  conditioning,  home

automation,  everything  is  new.  I  t  is  composed  as  follows:  an  entrance  with

cupboards, a large main room with fully equipped kitchen, a terrace, a master suite

with shower room and office area,  2 bedrooms, a bathroom bath with wc,  and a

separate wc. Ideal apartment and location ...

L'AGENCE AZURÉENNE

157, avenue de Nice  - 06800 CAGNES-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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